



## Press Information

VPR15-008

2015年1月13日(火)

フォルクスワーゲン グループ ジャパン 株式会社

### フォルクスワーゲン「ゴルフ」、「北米カー・オブ・ザ・イヤー」に選定

ウォルフスブルグ/デトロイト(米国)、2015年1月12日

フォルクスワーゲン「ゴルフ」は「欧州カー・オブ・ザ・イヤー」、「ワールド・カー・オブ・ザ・イヤー」や「日本カー・オブ・ザ・イヤー」に続き、「北米カー・オブ・ザ・イヤー」を受賞。同モデルは欧州市場での2012年導入以来30以上の賞やデザインアワードなどを授与されてきました。

自動車の新たな一年が開幕するデトロイトの北米国際自動車ショー(NAIAS)。その恒例となっている「北米カー・オブ・ザ・イヤー」の授賞式で「ゴルフ」が栄冠に輝きました。「ゴルフ」の取り間違えようのないデザイン、数多くの運転支援・安全・インフォテインメント機能のラインアップ、そして他に類を見ない高品質・価値の提供が選考委員による判断の決め手となりました。

57名の米国およびカナダ出身の自動車ジャーナリストから構成されている選考委員会は、256点を「ゴルフ」に投じました。(2位はフォード「マスタング」[204点])。フォルクスワーゲン グループ オブ アメリカ CEO のミヒャエル ホルンは「この名誉ある賞を、弊社の仕事を認めていただき、北米がフォルクスワーゲン ブランドにとってホームグラウンドである心強い証として受け止めています。今年一年の素晴らしいスタートとなると確信しております」と述べました。

フォルクスワーゲンの車種が「北米カー・オブ・ザ・イヤー」に選ばれたのは1999年の「ニュービートル」以来となります。22年前に同アワード開始されてから、欧州メーカーによる製品の授賞は過去5回しかありません。「ゴルフ」は過去2年間、数多くの賞を獲得することができました。「北米カー・オブ・ザ・イヤー」、「ワールド・カー・オブ・ザ・イヤー」や「ASEANカー・オブ・ザ・イヤー」に加え、欧州、スロベニア・、チェコ、ニュージーランドそして日本のCO TYに選ばれました。その他のアワードには、「Goldenes Lenkrad (ゴールデン ステアリング)」、「Auto Trophy」や「All the car you'll ever need」(Top Gear-Award)」が入ります。